
団体名

1 防災対策部会

2 自治会⾧部会

3 市民安全部会

4
自治会館の管理運営につ
いて

5
松浪コミセン・なみっこ
の管理運営について

6
松浪コミカフェ管理運営
について

7 広報委員会

8 会計からの報告

9 松浪地区社会福祉協議会

10
松浪地区民生委員
児童委員協議会

11
松浪地区老人クラブ
連合会

12
松浪地区地域包括支援
センターさざなみ

13 松浪地区体育振興会

14 松浪地区スポーツ少年団

15
汐見台小学校区青少年
育成推進協議会

16
緑が浜小学校区青少年
育成推進協議会

17
松浪小学校区青少年育成
推進協議会

（２）盆踊りの報告について（8/5）

令和５年度 松浪地区まちぢから協議会 第４回 運営委員会 次第

日時 令和５年８月１６日（水）
 場所 松浪コミュニティセンター ホール１・２

 １ 開会（前田会⾧）

（１）市民集会について
 ２ 議事

（４）その他

部会・団体等からの報告・共有

（３）コミセンまつりの開催について（10/29）
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18 汐見台小学校ＰＴＡ

19 緑が浜小学校ＰＧＴ

20 松浪小学校ＰＴＡ

21 松浪中学校ＰＴＡ

22 食生活改善推進団体

23 浜竹一丁目自治会

24 浜竹二丁目自治会

25 浜竹三丁目自治会

26 浜竹四丁目自治会

27 松浪一丁目自治会

28 松浪二丁目自治会

29 富士見町自治会

30 LG富士見町自治会

31 常盤町自治会

32 緑が浜自治会

33 汐見台自治会

34 出口町自治会

35 ひばりが丘自治会

36 美住町自治会

37 公募委員

次回 令和５年９月２０日（水）９:３０～

閉会
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令和５年度 松浪地区市民集会次第（案） 

日 時 令和５年９月９日（土） 

１３時３０分～１５時００分 

場 所 松浪コミュニティセンター ホール１・２ 

司 会 松浪地区まちぢから協議会副会⾧ 

末松 一豊 

１ 開会のあいさつ 松浪地区まちぢから協議会 会⾧  前田 積 

２ 茅ヶ崎市のあいさつ 茅ヶ崎市⾧ 佐藤 光 

茅ヶ崎市 副市⾧ 塩崎 威 ・ 岸 宏司 

３ 行政出席者紹介 

４ 議題 テーマ 「ごみ問題について」
⑴ ごみ集積場問題について

テーマ 「防災関係について」
⑴ 防災無線について

⑵ 在宅避難の支援体制について

５ まとめ 茅ヶ崎市⾧ 佐藤 光 

６ 閉会のあいさつ  松浪地区まちぢから協議会副会⾧  朝岡 通光

予定 
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松浪地区会議 

（令和４年９月１０日） 

行 政 出 席 者 

佐 藤 光 市 長 

塩 崎 威 副市長 

岸 宏 司 副市長 

熊 澤 克 彦 理事・総務部長 

重 田 康 志 環境部長 

熊 澤 剛 資源循環課長 

富 田 雄 也 環境事業センター所長 

三 浦 悦 子 市民自治推進課長 

令和４年度 

参 考 
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松浪地区市民集会意見募集 【テーマ数と概要】 

合計 7 自治会・14 名・30 件 の意見及び質問がありました。 

そのうち、以下の項目について回答がありました。 

テーマ:生活環境 :11

概要: １－①戸別のごみ類集積所新設を義務付ける 

１－②資源ごみ置き場の問題解決に「市からの具体的な対策を」 

１－③宅地開発について（ゴミの集積場について） 

１－④道路冠水対策他環境整備の要望継続（浜竹 4－4 地区） 

１－⑤道路浸水解消に向けて下水道整備の促進 

１－⑥生活道路の維持管理 

１－⑦私道の補修の問題 

１－⑧交通量の多い凸凹道の舗装助成を重点改善すべき 

１－⑨私道における道路舗装 

１－⑩汐見台地下道の側壁をきれいにしてほしい 

１－⑪茅ケ崎市都市マスタープラン～「南東部地域」の都市づくりの方向について 

テーマ:防災対策 :4

概要 :２－①防災無線について（転入当初、38 年前より） 

２－②停電時の防災無線について 

２－③発災時に使用する情報伝達の仕組みについて 

２－④在宅避難の支援体制について 

テーマ:市民安全 :1

概要 :３－①宅地開発について（クラスターを考慮した開発の規制について） 

テーマ:その他 :1

概要: ４－①旧小和田消防署跡地の活用について 
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令和５年９月９日（土）１３：３０～ 

松浪コミュニティセンター 

令和５年度

松浪地区 

市民集会 

回答まとめ 
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